

Le soleil ne se couvre jamais en Corée

Yahia Zakaria Khair-allah

**secrétaire général de l'Association
arabe du bulletin culturel
président de l'Association égyptienne
pour les études des Idées du Juché**



Sous les rayons du soleil éternel, les pays socialistes célèbrent le 95ème anniversaire du camarade Kim Il Sung, grand Leader et le 65ème anniversaire du camarade Kim Jong Il, grand Dirigeant.

Si de nos jours le monde voit en RPD de Corée le bastion du socialisme, cela est dû aux exploits inouis et magnifiques accomplis par le Président Kim Il Sung et par le Dirigeant Kim Jong Il. Lors de la chute du socialisme dans plusieurs pays au siècle dernier, le socialisme de la Corée a surmonté les épreuves de l'époque.

Où est le secret du fait que la RPD de la Corée attire l'attention du monde comme le bastion du socialisme alors que beaucoup de pays socialistes se sont effondrés ?

Ce secret réside dans la clairvoyance de la direction de la RPD de Corée. Le Président Kim Il Sung était à la tête de la nation pendant presque 50 ans comme le Leader national héroïque, puisqu'il persistait dans le principe du socialisme.

L'histoire démontre que si l'on recule d'un pas sur le chemin du socialisme, on risque de reculer de deux pas, plus loin, de dix pas, de cent pas et de tomber à la longue en ruine parfaite.

Ce n'était pas le cas de la RPD de Corée. Car le Président Kim Il Sung s'est affermi dans une conviction absolue de la justesse et de l'impeccabilité des Idées du Juché ayant un système idéologique intégral, lesquelles qui conduisent la nation à la victoire.

Le Président a implanté le concept du Juché dans tous les domaines de la gestion de l'Etat. Il en a résulté qu'en dépit de la chute du socialisme commencée dans plusieurs pays du monde, la RPD de Corée n'a connu la moindre hésitation ni la conciliation sur le chemin menant à la réalisation de l'idéal du socialisme et à la perpétuité du socialisme dans le système politique du pays.

La solidité de la base politique du régime socialiste en RPD de Corée tient au soutien et à la confiance qu'elle reçoit de la part du peuple tout entier. L'Etat socialiste ne peut obtenir un tel soutien des masses que lorsqu'il en fait les maîtres du pouvoir et de la société, leur assurant les

droits absolus à la vie. Grâce à ce soutien absolu de la population, l'Etat peut triompher. Sinon, il ne peut pas s'attendre à la victoire.

La particularité du Président Kim Il Sung lui-même et de sa direction est d'entourer son peuple de l'amour et de la vertu, de la sollicitude et de l'affection méticuleuses, plaçant sa confiance en lui. C'est de ce fait qu'il est devenu le Leader de la RPD de Corée après sa fondation. La sollicitude et l'amour du grand Leader pour son peuple ont transformé la RPD de Corée en un grand pays véritablement populaire.

On peut dire que toute la vie du Président était une vie de l'amour pour son peuple, car il a passé sa vie toujours parmi le peuple simple, travaillant d'arrache-pied pour la prospérité et la dignité du peuple.

Le peuple s'est raffermi dans sa conviction que c'est le socialisme qui est le régime unique dont dépend son destin et qui lui assure le bonheur et l'avenir, défendant sa dignité.

Pour cette raison, le peuple coréen et les autres peuples progressistes du monde ont porté le nom respectueux du Président Kim Il Sung à l'apogée de l'admiration et du respect, son nom qu'ils glorifient avec ardeur et honorent éternellement.

Les complots des impérialistes pour barrer le mouvement socialiste et ruiner les pays socialistes n'étaient pas valables pour la RPD de Corée. C'est parce que tout au long de sa vie consacrée pour former le sujet de la révolution à l'aide du fusil, ayant pénétré à temps les complots des Etats-Unis, le Président Kim Il Sung a développé la politique de Songun consistant à privilégier l'armée dans la direction de la révolution.

Le soleil continue de donner ses rayons lumineux à la RPD de Corée. Dans les années 90 du siècle dernier où les circonstances internationales étaient extrêmement difficiles, le grand Dirigeant Kim Jong Il a hérité le leadership du Président Kim Il Sung. C'était la période bien difficile pour la RPD de Corée, les manœuvres des impérialistes pour encercler et supprimer la République étant extrêmement téméraires. N'empêche que sous la direction du Dirigeant Kim Jong Il, la République a continué de rester illuminante même dans cette situation difficile, déjouant tous les complots des impérialistes. Sous sa direction l'Armée Populaire de Corée s'est développée sur tous les plans politique, militaire, idéologique et technique. Puisqu'il a fait confiance en Armée Populaire, prenant appui sur elle, le peuple coréen a pu briser les complots ourdis par les impérialistes pour écraser la République.

Par voie de conséquence, la RPD de Corée se fait connaître aujourd'hui comme le bastion du socialisme sous la direction du Dirigeant Kim Jong Il qui prend la succession du Président Kim Il Sung. Le Dirigeant Kim Jong Il est respecté de la communauté mondiale qui s'intéresse toujours à lui, ses idées et sa direction sont étudiées dans plusieurs pays du monde. Grâce à sa direction excellente, la RPD de Corée, animée de l'esprit d'indépendance parfaite, a pu marcher en avant, créant des œuvres scientifiques et des miracles. Ces résultats merveilleux sont dus à la fidélité du Dirigeant Kim Jong Il envers la ligne politique du Président Kim Il Sung et surtout au développement continu de la philosophie du Juché réalisée par celui-là, dont la potentialité et la pertinence sont bien connues par les gens du monde, philosophie privilégiant les affaires militaires.

Cette bonne expérience de la Corée nous fait savoir que ce n'est que sous la direction d'un dirigeant capable de conduire le bateau-nation sans accident qu'une nation peut mener à bien la révolution et le développement du pays.

Les complots des impérialistes seront déjoués infailliblement. La puissance d'une nation n'est pas fonction de la largeur du territoire ou du nombre de la population, mais elle est tributaire de l'idéologie directrice considérant l'homme comme le plus précieux du monde et de la conviction en la victoire infaillible de la vérité.

Il est vraiment nécessaire pour nous les Africains de suivre l'exemple de la Corée pour le matérialiser dans notre réalité en conformité avec les conditions africaines. En Afrique, nous nous efforçons de prévenir l'américanisation de notre continent poursuivie par les impérialistes qui ourdissent les complots contre nous et qui spolient nos ressources naturelles, sous prétexte que nous sommes dans les «pays en voie de développement».

Nous sommes toujours la victime du complot des impérialistes américains visant à nous diviser pour faire nous battre et nous tuer. Nous souffrons toujours des conséquences léguées par le colonialisme qui nous a arraché tout pour nous ruiner.

Prenons pour notre guide le modèle de la Corée. Surtout, il nous est important de privilégier l'armée, et ce pour nous défendre, pour le développement économique de l'Afrique, pour l'édification de nos Etats, pour le progrès de notre continent et pour battre l'impérialisme.

Nous les Africains, nous affirmons que nous témoignons de grands égards pour la RPD de Corée, pour le peuple coréen et pour sa direction. Nous avons la conviction que sous la direction du Dirigeant Kim Jong Il, la nation coréenne finira par se réunifier sans ingérence étrangère.

Voici la question que j'aimerais poser: Jusqu'à quand les Etats-Unis poursuivront-ils la politique d'agression contre la RPD de Corée?

N'est-ce pas que vous partagez mon avis sur le fait que le soleil brille toujours en RPD de Corée? Vous êtes d'avis, j'en suis sûr, que la RPD de Corée, qui sert d'un modèle de la dignité et de la fierté dans le monde entier, obtiendra toujours la victoire cette année également sous la direction juste et habile du Dirigeant Kim Jong Il.